

Jahresbericht U19 Saison 2021/2022

Mit 12 Spielerinnen, davon die 2 Sportschülerinnen Nora Kippel und Elin Kluser haben wir, die Trainerinnen Anita Williner, Sara Seiler, Rebecca Tenisch und ich, die Saison am Donnerstag, 19. August 2021 begonnen. 1 Spielerin, Aniele Abgottspon hat im März 2022 aufgehört.

Den 1. Meisterschaftsmatch spielten wir am 5. November 2021 daheim gegen Rhone Volley und gewannen diesen mit 3:0.

Die reguläre Meisterschaft war bis Mitte Januar 2022, danach wurde die Meisterschaft Coronabedingt unterbrochen. Das Meisterschaftsende wurde bis zum 8. Mai 2022 verlängert.

Unseren letzten Meisterschaftsmatch auswärts gegen Siders gewannen wir ebenfalls mit 3:0.

Insgesamt hatten wir 20 – U19 Meisterschaftsmatches, Lalden hörte nach Corona auf in der Meisterschaft mitzuspielen. In unserer U29 Meisterschaft spielten auch Knaben mit, die Verletzungsgefahr war dadurch erhöht und prompt wurde Jana Ritz im letzten Match durch einen Smash beim Einspielen durch einen jungen Siderser Volleyballer am Brustkorb getroffen:-)

Die Saison haben wir als Vize U19 Meister abgeschlossen hinter Visp.

Nina Luggen und Lena Kalbermatten spielten noch zusätzlich bei der U17 Turniermannschaft mit.

Unsere U19 Mannschaft wurde durch die jungen U15 Spielerinnen ergänzt: Lana Lochmatter als Libera, Laura Luggen, Angriff und Pass, Nubya Zurwerra und Blerta Sadiki als Aussenangreiferinnen.

Unterstützt von den 3 Ligaspielerinnen: Aline Eyer, Alissa Eyer und Anina Burgener spielten wir als Juniorinnen Cupmannschaft und verloren leider mit 0.3 gegen Sitten (alles 3. Ligaspielerinnen).

Wir haben einige Abgänge zu verzeichnen:

Nora Kippel und Elin Kluser werden fix beim VBC Visp spielen nächste Saison.

Alena Imsand weilt für 1 Jahr in Australien.

Sarina Schmid, Jg. 2004 wechselt in die Liga, Ann-Sofie Michlig wird in der Liga und bei uns U19 spielen

Jana Ritz und Noemi Imsand, beide Jahrgang 2004 werden nur noch einige Trainings bei uns in der U19 mitmachen.

Das letzte Training werden wir am Donnerstag, 3. Juni 2022 in der Halle absolvieren. Seit dem 17. Mai 2022 trainieren wir mit der neuen U19 Mannschaft.

Den Sommer durch werden wir jeweils Donnerstags, 19h00 bis 20h30 auf der Scheeni beachen gehen.

Neu ist das Trainerstaff: Anita Williner, Priska Luggen, Rebecca Tenisch und ich sein.

Beginn Training neue Saison ist der Dienstag, 16. August 2022.

Leiterin Nicole Paris / 01.06.2022